

志和池中学校

志の和すること この池のごとくあれ



令和2年度

8月

もうすぐ夏休みです。今年は、コロナ感染予防の対応で期間が短くなりました。それでも三週間の長期にわたる休業です。健康安全面には十分すぎるくらい気を付けてください。一学期がスタートした頃は、一体何ができるのだろう、というくらい制限の多い毎日でしたが、以下に紹介できるくらいいろいろな取り組みができました。生徒たちの生き生きとした活動の様子をお知らせできるのは、本当に嬉しいものです。



礼法指導



宮崎学園高校の渡嘉敷先生に来校していただき、礼法を学びました。姿勢だけではなく、表情についてもポイントを教えてくださいました。学んだことを生活で生かしてください。
姿勢をチェックしています。

壮行会

いよいよ、待ちに待った大会です。どの部も生き生きと決意を示してくれました。がんばれ!
志和池中! 決意表明



選手宣誓



ワックスがけ

教室棟の廊下のワックスがけをしました。環境整備委員を中心としたメンバーで、一生懸命働いてくれました。ぴかぴかです。



カサブランカ
が見事に開花
しました。

頑張る部活動(7月大会分)



バレーボール部決勝戦



壮行会での演奏

県一括大会

陸上部
3年 中別府愛:砲丸投げ 2位

器械体操
2年 松尾尚哉:総合 4位

新体操
3年 隈本美羽:総合 7位

都城地区大会

バレーボール部:準優勝

今後の大会

8/1.2 サッカー
テニス
8/3.4 野球



お知らせ



- 夏季休業中、安全面に関することや学校からのお知らせは安心メールで発信いたします。
- 休業中に事故や、不審者などの事案がありましたら、学校までお知らせください。

